

# Dental Hygienists

# Les hygiénistes dentaires

## Your Essential Oral Health Care Providers

### Five Facts You Should Know

1. Dental hygienists are health care professionals who provide preventive oral care and education to improve the oral health and overall well-being of every person in Canada.
2. Dental hygienists work in dental offices, public health departments, hospitals and long-term care facilities, educational institutions, and dental industry. A growing number of dental hygienists operate their own clinics or have mobile practices that allow them to provide oral care on the road, meeting people where they are: at home, in school or in rural or remote communities.
3. Dental hygienists collaborate with other health care professionals, including dentists, denturists, physicians, nurses, physiotherapists, occupational therapists, and speech-language pathologists.
4. Dental hygienists are graduates of college or university education programs and need a licence to practise in Canada.
5. Dental hygienists form the sixth largest regulated health profession in Canada with nearly 34,000 practitioners across the country.

Dental hygienists work with you to keep your smile healthy for a lifetime. Learn more about what they do at [dentalhygienecanada.ca/facts](https://dentalhygienecanada.ca/facts).

## Vos prestataires de soins de santé buccodentaire essentiels

### Cinq faits à savoir

1. Les hygiénistes dentaires sont des professionnels de la santé qui fournissent des soins buccodentaires préventifs et de l'éducation pour améliorer la santé buccodentaire et le bien-être général de toutes les personnes qui habitent au Canada.
2. Les hygiénistes dentaires travaillent dans des cabinets dentaires, des services de santé publique, des hôpitaux et des établissements de soins de longue durée, des établissements d'enseignement et dans l'industrie dentaire. Un nombre croissant d'hygiénistes dentaires exploitent leurs propres cliniques ou des pratiques mobiles qui leur permettent de fournir des soins buccodentaires sur place, de rencontrer les gens où ils se trouvent : à la maison, à l'école ou dans les communautés rurales ou éloignées.
3. Les hygiénistes dentaires collaborent avec d'autres professionnels de la santé, y compris les dentistes, les denturologistes, les médecins, les infirmiers, les physiothérapeutes, les ergothérapeutes et les orthophonistes.
4. Les hygiénistes dentaires possèdent un diplôme collégial ou universitaire et doivent être autorisés à exercer au Canada.
5. L'hygiène dentaire est la sixième plus grande profession de la santé réglementée au Canada, et compte près de 34 000 praticiens dans tout le pays.

Les hygiénistes dentaires travaillent avec vous pour que vous gardiez un sourire sain toute votre vie. Pour en savoir davantage sur ce qu'ils font, consultez : [hygienedentairecanada.ca/faits](https://hygienedentairecanada.ca/faits).

